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DECLARATION LIMINAIRE

Monsieur le Préfet,

Les représentants FO à la SRIAS Ile-de-France dénoncent un certain nombre de points qui

leur paraissent hautement préjudiciables pour les agents qui subissent déjà la cherté de la

vie et le coût des transports.

En effet,  vous prétendez que le budget Ile-de-France n’a  subi  aucune baisse,  alors  qu’à

budget constant au centime près, il nous faut intégrer la population des militaires. Donc FO

maintient qu’il s’agit bien d’une baisse.

Ce  qui  nous  amène  immédiatement  à  notre  deuxième  point :  malgré  notre  demande

récurrente,  nous  ne  connaissons  ni  les  effectifs  militaires,  ni  le  nombre  de  retraités

bénéficiant d’action sociale, et ni la moyenne réelle de l’action sociale interministérielle par

agent en Ile-de-France.

Les représentants FO s’interrogent également sur la volonté réelle de l’administration de

mettre à la disposition des agents de l’Ile-de-France de vraies solutions de gardes pour les

jeunes  enfants.  Ceci  est  d’autant  plus  grave  que  les  agents  nommés  en  Ile-de-France

représentent une population jeune avec de gros besoins.

Les représentants FO dénoncent une fois de plus le manque de moyens administratifs de la

plus grosse SRIAS de France et souhaitent vous entendre sur les solutions pérennes que

vous pouvez apporter à ce problème.

Les représentants FO rappellent que le budget action sociale est conçu par les organisations

syndicales avec l’appui de la plateforme et que, s’il n’existe aucun lien hiérarchique entre la

présidence et la plateforme, les engagements financiers et les orientations doivent se faire

en  étroite  collaboration  avec  la  présidente  de  la  SRIAS  qui  à  son  tour  informe  les

organisations syndicales.

Enfin,  FO  souhaite  à  la  SRIAS  Ile-de-France  pour  l’année  2018  l’optimisation  de  la

consommation du budget et de la réalisation des actions au bénéfice de tous les agents.


